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２０２３年
ねん

ももうすぐ終
お

わろうとしています。あなたにとって、どんな年
とし

でしたか？身近
み ぢ か

なニュースを振
ふ

り返
かえ

 

ると・・・コロナが５類
るい

に引
ひ

き下
さ

げられたことで、日常
にちじょう

生活
せいかつ

の制限
せいげん

がかなり少
すく

なくなりました！ウクライナ侵攻
しんこう

が続
つづ

く中
なか

、酷暑
こくしょ

、闇
やみ

バイト、ジャニーズの性
せい

加害
か が い

問題
もんだい

、中東
ちゅうとう

での紛争
ふんそう

などもありますが、藤井
ふ じ い

聡
そう

太
た

棋士
き し

の初
はつ

の

８冠
かん

制覇
せ い は

、WBCでの 侍
さむらい

ジャパンの優勝
ゆうしょう

、流行語
りゅうこうご

大賞
たいしょう

にもなった「A
あ

.R
れ

.E」！３８年ぶりの 

阪神
はんしん

の優勝！オリックスもリーグ優勝３連覇
れ ん ぱ

と明
あか

るいニュースもありましたね！  

 来年
らいねん

も明るい年であることを願
ねが

って。良
よ

いお年を（＾＾）／ 

  こ と し                               け ん こ う 

 

 

 今年
こ と し

、図書
と し ょ

健康課
けんこうか

では、「健康」をテーマに取
と

り組
く

み、みなさんにはアンケートに協 力
きょうりょく

してもらいました。

その結果
け っ か

からは、１日
にち

３食
しょく

のはずの食事
しょくじ

が、みなさんは平均
へいきん

２．３回
かい

と少
すく

ないこと。（食
た

べない食事は朝
あさ

ごは

んが一番
いちばん

多
おお

かったです）７時間
じ か ん

は寝
ね

てほしいところですが、平均は６時間だったこと。ゲームや SNSに費
つい

やす

時間が１日平均７時間４８分
ふん

と長
なが

すぎることなどの実態
じったい

が見
み

えてきました。これらをつなぎあわせて考
かんが

える

と、「ゲームや SNS をやりすぎた」→「寝るのが遅
おそ

くなり、睡眠
すいみん

時間が少なくなっ

た」→「朝ごはんを食べる時間がない」とつながります。もちろん、遅刻
ち こ く

や体調
たいちょう

不良
ふりょう

、欠席
けっせき

、学力
がくりょく

低下
て い か

、視力
しりょく

低下にもつながる危険性
き け ん せ い

をはらんでいますので、もう一度
い ち ど

生活を見直
み な お

し、十分
じゅうぶん

気
き

をつけてほしい

です。最初
さいしょ

の「ゲームや SNSのやりすぎ」を減
へ

らすのがポイントではないでしょうか（＾＾）自力
じ り き

で減らす 

 

ことが難
むずか

しい人
ひと

は、友人
ゆうじん

や家族
か ぞ く

に協 力
きょうりょく

してもらうのもいいですね。 

 

           ね ん          ふ          か え 

    

                                図書
と し ょ

健康課
けんこうか

（数
すう

学科
が く か

）野田
の だ

 千賀子
ち か こ

 

つい先日
せんじつ

開催
かいさい

された第
だい

１０６回の学校
がっこう

保健
ほ け ん

委員会
いいんかい

では、校長
こうちょう

先生
せんせい

をはじめ、学
がっ

校医
こ う い

や PTAの方々
かたがた

、教職員
きょうしょくいん

の前
まえ

で、保健
ほ け ん

委員
い い ん

が普段
ふ だ ん

の活動
かつどう

や文化
ぶ ん か

祭
さい

での取り組みについて発表
はっぴょう

し、健康についてもう一度考え直す機会
き か い

と

なりました。先生方から保健委員の地道
じ み ち

な活動
かつどう

や発表
はっぴょう

について、ねぎらいやお褒
ほ

めの言葉
こ と ば

がありました。人生
じんせい

 

１００年
ねん

時代
じ だ い

を生
い

きてゆく生工生
せいこうせい

のみなさんが今後
こ ん ご

も健康で元気
げ ん き

に活躍
かつやく

していかれることを願
ねが

っています。 

 


